



Pièces	6 Pièces
Superficie	227 m²
Référence	84086098
Prix	3 190 000 €

Paris 17^{Eme}

Appartement à vendre (75017)

Paris 17ème - joffroy d'abbans/prony - appartement familial et de réception 4 chambres, avec balcon filant et belle hauteur sous plafond au 2ème étage d'un immeuble haussmannien de grand standing avec de très belles parties communes, appartement d'environ 227 m² avec balcon filant, comprenant une galerie d'entrée avec dressing invités, un salon, une salle à manger, une grande cuisine dinatoire, une suite parentale avec dressing et sa salle de douche, une 2ème suite avec sa salle de douche et wc, deux autres chambres, une salle de bains avec wc, une buanderie, des toilettes invités. Ce bien ...

Paris 17th - joffroy d'abbans prony - 4 bedroom family and reception apartment on the 2nd floor of a luxury haussmann building with very beautiful common areas, apartment of approximately 227 m² with long balcony, including an entrance gallery with guest dressing room, a living room, a dining room, a large dining kitchen, a suite master bedroom with dressing room and shower room, a 2nd suite with its shower room and wc, two other bedrooms, a bathroom with wc, a laundry room, guest toilets. This property benefits from very generous volumes (3.76 M ceiling height) and has undergone a quality ...

BARNES COURCELLES

108, boulevard de Courcelles - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

